

FDP-Ortsverband Medebach - Auf der Bleiche 8 - 59964 Medebach

Pressemitteilung

Die Medebacher FDP stellte kürzlich ihre Kandidatinnen und Kandidaten für den Rat der Hansestadt auf. Als Gast konnte der Ortsvorsitzende Michael Papenheim unter anderem den ehemaligen Staatssekretär Karl Peter Brendel aus Marsberg begrüßen.

Die Liberalen treten mit einem kreativen und dynamischen Team an, um die Interessen der Bürgerinnen und Bürger in Medebach und den Ortschaften weiterhin mit hohem Engagement zu vertreten.

"Die Auswirkungen der Corona-Krise sowie des Klimawandels werden uns in den kommenden Jahren ökonomisch und ökologisch auch vor Ort begleiten und vor große Herausforderungen stellen" so der Vorsitzende.

Basierend hierauf setzen Medebachs Liberale auf ein erfahrenes Team, unterstützt mit stimulierenden Impulsen der jungen Generation.

"Die kontinuierliche und mit Leidenschaft geprägte Arbeit für unsere Heimat möchten wir auch zukünftig aktiv fortsetzen und wir werden darüber hinaus wegweisende Themenfelder mit hoher Dynamik vorantreiben" kommentierte der Vorsitzende.

Aktuell diskutieren die Freien Demokraten, neben den bereits publizierten Programmpunkten, „strategische Antworten" vor dem Hintergrund der ökonomischen Herausforderungen auch mit Blick auf die heimische Wirtschaft. Darüber hinaus die Auswirkungen des Klimawandels auf das Grundwasser. Mit der wichtigen Ressource Trinkwasser werde man noch Zukunftsschonender operieren müssen.

Auf die vorderen Listenplätze wurden gewählt:

Michael Papenheim (1), Walter Niggemann (2), Wilhelm Hauser (3), Otto Schreiber (4), Astrid Hauser (5), Jan Schnurbus (6) und Peter Schulte (7).

Für den Kreistag wird im Wahlbezirk Medebach-Hallenberg Walter Niggemann erneut als Direkt - Kandidat und mit einem aussichtsreichen Listenplatz 5 im HSK kandidieren.

Michael Papenheim

Vorsitzender des FDP-Ortsverbandes Medebach